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Prezados Associados, Técnicos em Prótese Dentária, Entidades 

coirmãs, Entes da Sociedade e Fornecedores. 

Em Janeiro de 2022, frente a inúmeras vicissitudes advindas da 

Pandemia, assumi, juntamente com demais membros da atual 

diretoria a tarefa de redesenhar a Associação frente à nova 

realidade do mercado. 

Herdamos uma gestão comprometida com a realização do 17º 

Congresso Internacional de Prótese Dentária. Comprometimento 

este agravado com a queda de arrecadação da Associação, bem 

como a elevação de preço dos itens e ações necessárias para a 

realização de um congresso ilibado. 

Muitas atitudes internas foram tomadas, nem todas simpáticas, mas 

todas fundadas na responsabilidade e na preocupação de não 

permitir falhas na realização do tão esperado Congresso. A 

austeridade no controle financeiro da entidade se fez necessária. 

Propostas adiáveis de ações foram decididas. Troca de 

fornecedores e prestadores de serviços habituais dos eventos foram 

substituídos quando não entendiam a necessidade da Associação 

e simplesmente desconstruíam a parceria firmada nos anos 

anteriores. 

Buscamos o essencial ao supérfluo e substituível. Buscamos priorizar 

o que realmente era imprescindível pelo foco de novidades, de 

atendimento a expectativa dos associados e demais profissionais, 

dos convidados e dos profissionais afetos a área que buscavam 



beber do cálice do conhecimento e das novas atualidades 

apresentadas. 

Não foi fácil. 

Conseguimos e fomos exitosos. 

O Congresso recebeu inúmeros elogios das mais de 7.000 pessoas 

que passaram nos três dias de realização. Negócios foram 

fechados, muitos abraços ao rever velhos amigos e colegas de 

profissão e muita euforia presenciada com o volume e qualidade 

dos visitantes. Enfim, apesar das diversas atividades e dos 

pessimistas de plantão, fomos inovadores e vitoriosos. O Congresso 

consagrou-se e a APDESPBR, com esta nova direção, mostrou a que 

veio. 

Portanto, esta parte foi cumprida e finalizada com maestria. 

Na fase de encerramento e das ações de avaliação e tabulação 

das questões do Congresso e iniciando-se o novo Ano, novos 

desafios e propostas serão tratadas pela atual gestão.  

A necessidade de se ajustar a uma realidade financeira, não 

perdulária como no passado, nos faz avaliar cada oportunidade de 

levar a Associação a uma perenidade existencial que exigirá muita 

responsabilidade e atenção constante. 

Dentre estas ações, estão sendo firmadas parcerias com 

Seguradoras que ofertarão vantagens pessoais aos associados. 

Vantagens estas que, preliminarmente, ainda em estudos finais, 

oferecerão seguros dos mais variados, dentre os quais podemos 

adiantar seguro de acidentes pessoais do técnico em prótese 

dentária (permanente e provisório).  



Além disto, estudos que permitam segurar através de apólices 

claras e dirigidas aos equipamentos do laboratório estão em 

desenvolvimento e brevemente serão comunicados aos 

associados. 

Algo muito focado para a categoria. 

Parceria com advogado e contador está sendo formalizada de 

maneira a permitir um procedimento consultivo e / ou executivo 

destes profissionais, com valores diferenciados aos associados. Até 

mesmo porque a necessidade da Receita Federal do Brasil em 

arrecadar, está trazendo muitas novidades que merecem ser 

observadas e, nós profissionais liberais, deveremos estar muito 

antenados com o que se apresenta. 

Trabalhamos em silêncio e sem alardes, mas cobertos de 

responsabilidade e de preocupação em ofertar produtos factíveis 

que venham a levar “segurança e tranquilidade” aos nossos 

associados. 

A grade de cursos, que deverá ser publicada a partir da primeira 

quinzena deste mês, trará cursos atuais, com professores de 

reconhecida capacidade e conhecimento que enriquecerão o dia 

a dia dos técnicos em prótese dentária. 

Em agosto, o evento “APDESPBR Business” trará uma nova 

formatação de encontros profissionais. Calcada na necessidade 

de dinâmicas modernas, menos burocráticas e menos entraves, 

teremos como consequência desta nova formatação uma melhor 

oferta de novidades aos Profissionais do setor. 

Na mesma estrada de realizações, parcerias com entidades 

coirmãs estão em desenvolvimento deste o ano passado. Entidades 



estas que estão se organizando, reestruturando e buscando 

legalizar-se conforme definido em nossa legislação no que tange as 

obrigações, direitos e deveres de uma Associação.  

O retorno da Revista da APDESPBR, prevista para o inicio do 

segundo trimestre é uma realidade. Ajustes finais quanto aos 

profissionais que a desenvolverão e a forma como a Associação 

manterá sua prerrogativa sobre seu conteúdo, forma de 

divulgação e valores de anúncios está na reta final de acertos e 

ajustes. Algo novo e mais dinâmico se apresentará. 

Junte-se a tudo isto, estudos para a permuta / alienação da sede 

da Associação, cuja manutenção atual demanda valores 

significativos para sua execução.  

A Associação terá uma nova sede. Próxima a estação de metro, de 

fácil acesso e com isso, como dito, a responsabilidade na gestão 

financeira da Associação será feita de forma mais responsável e 

mais transparente. 

A atual diretoria está preocupada com a transparência da 

Associação. O site está sendo reestruturado para que os 

associados, bem como entes da sociedade saibam tudo que se 

passa com a gestão da APDESPBR, afinal, não temos o que ocultar 

e a transparência que a nova gestão trabalha se tornará publica e 

coroará a atual gestão por sua seriedade e disciplina financeira. 

Caros associados, amigos e todos aqueles que acreditam que dias 

melhores virão, creiam que uma nova APDESPBR se prepara para 

assumir seu papel e o lugar que merece em nossa sociedade. 



A Associação se perenizará mais forte e mais dinâmica. Mais 

presente e mais austera em suas ações e gastos e, com isso, todos 

ganharão. 

Acreditem! 

Valerá a pena. 

Por fim, nossas portas e mentes estão abertas para aqueles que 

desejarem colaborar com a Associação. Boas ideias e pessoas 

interessadas em fazer parte de um projeto que valerá a pena serão 

muito bem vindas. Portanto, seja você um otimista e obstinado com 

o melhor que está por vir junto a nós.  

Abraços! 

 

José Henrique dos Santos 

Presidente.  

 


